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REUNIÃO DA:  
CD do Programa de Pós-Graduação 
Multicêntrico em Ciências Fisiológicas 

DATA: 08/03/2023 

LOCAL: Sala de Reuniões HORA: 10:02 

  

ASSUNTOS: 

 
1) Informes da coordenação; 
 
2) Informes dos membros da CD; 
 
3) Aprovação da ata da reunião da CD do dia 30/11/2022; 
 
4) Homologação da defesa de Vanessa Kiill Rios; 
 
5) Pedido de aproveitamento de carga horária (60h) de Gabriella 
Coelho Menezes; 
 
6) Pedido de aproveitamento de carga horária (30h) de Amanda 
Cristina Veiga Fernandes da Silva; 
 
7) Pedido de aproveitamento de carga horária (45h -  área de 
concentração) de Thais Amanda da Costa Pereira; 
 
8) Pedido de aproveitamento de carga horária (30h) Thuany da Silva 
Nogueira; 
 
9) Aprovação do projeto e inclusão de coorientador de Thuany da 
Silva Nogueira; 
 
10) Aprovação do projeto de Amanda Cristina Veiga Fernandes da 
Silva; 
 
11) Aprovação do projeto de Vinnícius Machado Schelk Gomes; 
 
12) Aprovação do projeto de Barbara Santos da Silva Oliveira; 
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13) Aprovação do projeto de Gésily de Souza Aguiar; 
 
14) Aprovação de projeto Carolina Brioschi Delpupo; 
 
15) Aprovação de novas disciplinas; 
 
16) Alteração do projeto de pesquisa de aluno de pós-doutorado Lupis 
Ribeiro Gomes Neto: "Estudos moleculares e fisiológicos da espécie 
aquática Isoetes cangae submetidas a condições de estresse". 
 
17) Utilização de verba do Programa de Apoio à Pós-Graduação 
(PROAP); 
 
18) Vagas de credenciamento. 
 
19) Substituição de representação discente: Atuais (Titular: Caio 
Cheohen, suplente: Juliana Marques); Candidatos (Titular: Vinnícius 
Machado Schelk Gomes, suplente: Carolina Brioschi Delpupo. 
 

PARTICIPANTES: 

 
Manuela Leal da Silva 
Flávia Borges Mury 
Henrique Rocha Mendonça 
Caio Felipe de Araújo Ribas Cheohen 
Vinnícius Machado Schelk Gomes 
 

ENCAMINHAMENTO
S E DECISÕES 

 
A Coordenadora Profª. Drª. Manuela Leal, iniciando a reunião às dez 
horas e dois minutos. O primeiro ponto da pauta: Informes da 
coordenação. Foram dois informes, o primeiro foi a respeito do 
quantitativo de vagas para mestrado e doutorado para o próximo 
semestre e o segundo foi a respeito das vagas de recredenciamento. 
Passando para o segundo ponto de pauta: Informes dos membros da 
CD. Não houve informe dos membros da Comissão Deliberativa. 
Passando para o terceiro ponto: Aprovação da ata da reunião da CD 
do dia 30/11/2022. A ata da reunião da CD do dia 30/11/2022, foi 
aprovada. Passando para o quarto ponto de pauta: Homologação da 
defesa de Vanessa Kiill Rios. Após a leitura da ata de defesa, esta foi 
homologada. Passando para o quinto ponto de pauta: Pedido de 
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aproveitamento de carga horária (60h) de Gabriella Coelho Menezes. 
O Representante discente Caio Cheohen mostrou uma incoerência no 
documento, pois o mesmo mostrava o Conceito Incompleto, foi 
pedido que a discente entre em contato com a secretaria do Programa 
de Pós-graduação que ela cursou a disciplina para poder averiguar o 
problema e por isso ele não foi aprovado. O sexto ponto de pauta: 
Pedido de aproveitamento de carga horária (30h) de Amanda Cristina 
Veiga Fernandes da Silva. Foi aprovado, pertencendo a área de 
concentração. O sétimo ponto de pauta: Pedido de aproveitamento de 
carga horária (45h -  área de concentração) de Thais Amanda da Costa 
Pereira. Foi aprovado, pertencendo a área de concentração. O oitavo 
ponto de pauta: Pedido de aproveitamento de carga horária (30h) 
Thuany da Silva Nogueira. Foi aprovado, pertencendo a área de 
concentração. O nono ponto de pauta: Aprovação do projeto e inclusão 
de coorientador de Thuany da Silva Nogueira. O projeto e a carta de 
inclusão de orientação foram apresentados pela Profª. Drª. Flávia 
Mury e foram ambos aprovados, e serão encaminhados para o CD 
geral do programa. O décimo ponto de pauta: Aprovação do projeto 
de Amanda Cristina Veiga Fernandes da Silva. O projeto foi 
apresentado pela Profª. Drª. Flávia Mury ao CD e aprovado, e será 
encaminhado para o CD geral do programa. Décimo primeiro ponto 
de pauta: Aprovação do projeto de Vinnícius Machado Schelk Gomes. 
O projeto foi apresentado pela Profª. Drª. Flávia Mury ao CD, e foi 
sinalizada um descumprimento das normas estruturação relacionadas 
ao modelo de projeto, por isso ele foi solicitado uma correção por parte 
do discente e posterior reenvio para a avaliação do CD. O décimo 
segundo ponto de pauta: Aprovação do projeto de Barbara Santos da 
Silva Oliveira. O projeto foi apresentado pela Profª. Drª. Flávia Mury 
ao CD, e foi sinalizada um descumprimento das normas estruturação 
relacionadas ao modelo de projeto, por isso ele foi solicitado uma 
correção por parte da discente e posterior reenvio para a avaliação do 
CD. O décimo terceiro ponto de pauta: Aprovação do projeto de 
Gésily de Souza Aguiar. O projeto foi apresentado pela Profª. Drª. 
Flávia Mury ao CD, e foi sinalizada um descumprimento das normas 
estruturação relacionadas ao modelo de projeto, por isso ele foi 
solicitado uma correção por parte da discente e posterior reenvio para 
a avaliação do CD. O décimo quarto ponto de pauta: Aprovação de 
projeto Carolina Brioschi Delpupo. O projeto foi apresentado pela 
Profª. Drª. Flávia Mury ao CD, e foi sinalizada um descumprimento 
das normas estruturação relacionadas ao modelo de projeto, por isso 
ele foi solicitado uma correção por parte da discente e posterior 
reenvio para a avaliação do CD. O décimo quinto ponto de pauta: 



UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE JANEIRO 

 SOCIEDADE BRASILEIRA DE FISIOLOGIA 

Programa de Pós-Graduação Multicêntrico em 

Ciências Fisiológicas 

 

 
Instituto de Biodiversidade e Sustentabilidade NUPEM 

Centro de Ciências da Saúde 
Universidade Federal do Rio de Janeiro, Campus Macaé 

Av. São José do Barreto, 764 
Barreto, Macaé, RJ, 27965-045 

pmpgcfnupem@gmail.com 
pmpgcf@nupem.ufrj.br 

Aprovação de novas disciplinas. Foram analisados três pedidos de 
novas disciplinas a serem ministradas pelo Profº. Drº. Thiago da 
Silveira Alvares, as quais foram aprovadas pelo CD. O décimo sexto 
ponto de pauta: Alteração do projeto de pesquisa de aluno de pós-
doutorado Lupis Ribeiro Gomes Neto: "Estudos moleculares e 
fisiológicos da espécie aquática Isoetes cangae submetidas a 
condições de estresse". O projeto foi apresentado pela Profª. Drª. 
Flávia Mury ao CD e aprovado. O décimo sétimo ponto de pauta: 
Utilização de verba do Programa de Apoio à Pós-Graduação 
(PROAP). As Professoras Doutoras Flávia Mury e Manuela Leal, 
informaram ao Cd que havia disponibilidade de uma verba PROAP 
disponível, e que após a utilização de uma parte dela para manutenção 
do funcionamento da secretaria acadêmica, ela seria dividida entre os 
alunos; entretanto elas sugeriram que a verba fosse partilhada somente 
entre os discentes de estão dentro do prazo de correto para a defesa de 
seus projetos, essa proposta foi aprovada pelos membros da CD. O 
décimo oitavo ponto de pauta: Vagas de credenciamento. Nesse ponto 
da reunião, a Profª Drª Manuela Leal explanou a possibilidade serem 
abertas novas vagas para o credenciamento de novos docentes no 
programa, e que foi requisitado que houvesse uma maior diversidade 
de linhas de pesquisa pela coordenação geral; dessa forma foi sugerido 
um edital de credenciamento com algum direcionamento, mas a 
discussão foi encaminhada para o mês de Maio. O décimo nono ponto 
de pauta: 19) Substituição de representação discente: Atuais (Titular: 
Caio Cheohen, suplente: Juliana Marques); Candidatos (Titular: 
Vinnícius Machado Schelk Gomes, suplente: Carolina Brioschi 
Delpupo). O representante discente Caio Cheohen apresentou o seu 
sucessor ao concelho discente, que foi eleito pelos seus pares, ao CD. 
Finalizadas as discussões quanto aos itens de pauta definidos na 
convocação da reunião, a Profª. Drª. Manuela Leal deu a reunião por 
encerrada às onze horas e trinta e cinco minutos e eu, Flávia Borges 
Mury, vice-coordenadora do PPGMCF, lavrei a presente ata. 

‘  
 
 
 

_____________________________________ 

Flávia Borges Mury – SIAPE 1881939 


